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番組審議会議事録 

株式会社仙台シティエフエム 第 156 回 放送番組審議会 

1． 開催年月日 令和６年 2月 19日（月）11：00～12：00 

開催場所  仙台シティエフエム 応接室 

2． 委員の出席 委員総数 5 名 

出席委員５名 

出席委員の氏名  

議長：議長 成瀬 一哲様、庄子 康一様、清水建人様、三島雄次朗様、三浦三恵子様 

放送事業者側出席者氏名： 

株式会社仙台シティエフエム代表取締役社長 今野 勝彦、佐藤舞花 

 

3． 議題 

 

１．）審議番組  

「Talking Kappo」  

放送日：12月 18日（月） 20:00-21:00 

出演者：Kappoプロデューサー 川元茂  

番組概要： 

大人のトーク＆ミュージックプログラム。 

大人のためのプレミアムマガジン『Kappo』のラジオ版として放送中です。 

今回のゲストはフリーソムリエの横山奈美さん。東北ワインについて語り合います。 

 

２．）放送法第 4 条第 1 項の規定による訂正又は取消しの放送についての報告 

  訂正又は取消しの放送の請求件数及びこれらの請求に対して措置をした件数 

請求件数             0 件 

請求に対して訂正放送を行った件数 0 件 

 

３．）現在進行中の企画等の報告…これから行われる特番などのお知らせ 

放送事業者： 

・２月実施の開局記念特番について、新番組のお知らせ 

 

出席委員： 

・次年度の青葉区民祭りの開催場所変更について (成瀬様) 

・6/8.9 東北絆まつりの開催について(三島様) 

・企画展示星空と路について (清水様) 

・のびすく仙台が 1 月で 20 周年。外国人や父親の利用者の方が増えている (三浦様) 

・おもしろ地方ラジオ特集、鳥取県のラジオでプラネタリウムの事例について(庄子様) 

 



4． 審議の内容 

議長：本日の審議番組は「Talking Kappo」です。どうぞよろしくお願いします。 

 

審議員 A：クリスマスの雰囲気を音楽から感じられた。ゲストが語るぶどうへの熱意が素敵だった。 

  

 

審議員 B： 冒頭の BGMが少し長すぎるのでもう少し短くても良いのでは。 

      マニアックなワインのお話しがためになった。 

 

審議員 C： ワインが好きなので、興味深いトークだった。 

フリーソムリエとはそもそもどんな仕事なのかについても、もう少し深い話を聞いてみたかった。 

 

審議員 D： ワインの世界の奥深さを、トークから感じることができた。 

      ワインと合う料理の話について、もう少し具体的に教えていただけたら良かった。 

 

審議員 E： こういったローカルな情報を聞けるのは貴重な機会だと感じた。 

 

6．審議機関の答申又は改善意見に対してとった措置 

・ 審議会以降の番組から改めた。 

 

7．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法 

・ 仙台シティエフエム番組「ラジオ３マイタウンＲＡＤＩＯ」内にて「議題・審議の概要」について 

アナウンスした。 

・ 仙台シティエフエムホームページにて、「出席者氏名・議題・審議の内容」について記載した。 

・ 「第 156 回株式会社仙台シティエフエム番組審議会議事録」により、総務大臣（東北総合通信局放送

部放送課）と番組審議委員、事務局に提出した。 

 

8．その他の参考事項 

特になし 

 

社名 株式会社仙台シティエフエム 

 


